

Mitgliederversammlung der FF Eichhorn

Am 16.2. fand die Mitgliederversammlung der FF Eichhorn statt. Der Kommandant OBI Roman Strasser konnte seitens der Gemeinde Vizebürgermeister Helmut Lehner und Gemeinderat Johannes Bättig begrüßen. Seitens der Feuerwehr begrüßte er den Ehrenkommandanten EBR Rainer Andre. Nach den Berichten der Warte (Atemschutz, Funk und Ausbildung) gab der Kommandant seinen Bericht über das Abgelaufene Jahr: Es gab 11 Einsätze, 6 interne Übungen und 3 überörtliche Übungen. Auch das Bewerbungsjahr war sehr erfolgreich, besonders hervorzuheben waren die beiden goldenen Zillenfahrer (Roland Andre und Hermann Pfarr) sowie der 42. Landessieg in Silber B. Derzeit hält die FF Eichhorn bei 912 ständigen Preisen. Insgesamt wurden von den Mitgliedern 5.391 Stunden aufgewendet. Vizebürgermeister Helmut Lehner bedankt sich für die Einsatzbereitschaft, gratuliert zu den Erfolgen bei den diversen Bewerbungen und wünscht alles Gute für 2018.



Mitgliederversammlung

Freitag, den 16. Februar 2018 um 19:00 Uhr
